

PRODUITS DE SANTÉ NATURELS RÉSUMÉ DE LA CRISE

Pourquoi perdons-nous nos produits de santé naturels ?

Santé Canada met en place ce qu'ils appellent le Cadre d'Autosoins. Lorsqu'il sera pleinement mis en place, la plupart de nos produits de santé naturels disparaîtront. Les praticiens de santé naturelle sur lesquels nous comptons disparaîtront également. Santé Canada sera responsable de la perte des moyens de subsistance et des vies des gens.

En attendant, les prix vont exploser.

Nous avons besoin de votre aide pour arrêter Santé Canada.

Le résumé ci-dessous vous donne une vue d'ensemble du problème.

[Lisez le Document de Discussion](#) pour une analyse approfondie de ce à quoi nous faisons face.

Comment les produits naturels sur lesquels nous comptons sont-ils retirés ?

Il y a certaines initiatives immédiates de Santé Canada que nous devons arrêter.

Santé Canada impose de nouveaux frais aux entreprises de produits de santé naturels qui entraîneront la fermeture de nombreuses petites et moyennes entreprises. Leurs produits disparaîtront.

Santé Canada impose également des réglementations plus strictes sur les produits naturels qui seront coûteuses pour les entreprises de santé naturelle et auxquelles ils devront se conformer. Cela entraînera également la fermeture d'entreprises de santé naturelle. Leurs produits disparaîtront.

Les nouveaux frais collectés par Santé Canada seront utilisés pour créer un nouvel organe de contrôle pour imposer les réglementations plus strictes et **censurer les informations de santé véridiques**. Les producteurs et les praticiens ne pourront plus partager publiquement des informations véridiques sur les produits naturels. Si on ne peut pas vous dire qu'un produit naturel peut vous aider, le produit pourrait aussi bien ne pas exister.

Si vous et votre famille ne pouvez pas connaître la vérité, vous ne pourrez pas prendre des décisions cruciales pour votre santé.

De lourdes amendes pour affaiblir et détruire la communauté de la santé naturelle sont imposées. Des amendes de 5 000 000 \$ par jour que Santé Canada nous a dit être appropriées uniquement pour les grandes compagnies pharmaceutiques viennent d'être imposées à la communauté de la santé naturelle. Votre magasin local d'aliments de santé ne peut pas survivre à une amende de 5 000 000 \$. Votre praticien de santé, comme un docteur naturopathe, ne peut pas survivre à une amende de 5 000 000 \$. Ces lourdes amendes ne sont pas destinées à punir, elles sont destinées à détruire.

Pourquoi est-ce un problème ?

Beaucoup de Canadiens sont aujourd'hui en vie grâce aux produits de santé naturels. Beaucoup d'autres bénéficient d'une qualité de vie que parce qu'ils gèrent des problèmes de santé graves

avec des produits de santé naturels. Il est imprudent et dangereux de retirer ces produits.

Et nous devrions avoir le choix. Nous devrions avoir la liberté de choisir des produits naturels. Mais Santé Canada nous dit que nous devons perdre cette liberté parce que les produits de santé naturels sont si "risqués". Ceci est un mensonge. ***Vous avez quatorze fois plus de chances d'être frappé par la foudre que d'être tué par un produit de santé naturel.***

Aucun d'entre nous ne renoncerait à une seule liberté pour être protégé de la foudre et pourtant, la foudre est plus dangereuse pour nous que tous les produits de santé naturels sur le marché. Nous avons besoin de protection de Santé Canada, pas des produits naturels.

Qu'est-ce qui vient ensuite ?

Les prochaines étapes du Cadre d'Autosoins de Santé Canada sont de :

- limiter l'utilisation des produits naturels ;
- retirer le droit de se fier à l'utilisation traditionnelle des produits pour obtenir
- l'autorisation de les vendre, et
- imposer pleinement les réglementations des médicaments chimiques aux produits de santé naturels.

Ces trois changements détruiront complètement la communauté des produits de santé naturels. La plupart des produits efficaces disparaîtront. Nous perdrons nos praticiens de la santé naturelle tels que les docteurs naturopathes, les médecins chinois traditionnels, les médecins homéopathes, les herboristes, les nutritionnistes, etc. Ces praticiens cesseront leur activité car ils perdront les remèdes naturels qu'ils utilisent pour nous aider.

Comment s'impliquer?

L'Association de Protection des Produits de Santé Naturelle (www.nhppa.org) mène une campagne pour arrêter ces changements et protéger votre accès aux produits naturels et aux praticiens de la santé naturelle.

Veuillez visiter notre site web et [vous inscrire à notre info lettre](#). Cela nous permet de vous informer sur nos campagnes.

[Surveillez notre page de campagnes](#) car nous lancerons régulièrement des campagnes pour exiger que notre droit aux remèdes naturels ne soit pas supprimé.

[Faites un don !](#) La vérité est que la plupart des campagnes échouent car les gens ne les soutiennent pas financièrement. **Cette campagne est trop importante pour échouer.** Faites votre part.

Pour les fabricants et les parties prenantes de l'industrie, un minimum de 1000 \$ + par mois pendant deux ans serait idéal. Pour le public et les praticiens, 25 \$ à 100 \$ par mois pendant deux ans donneraient à cette campagne les moyens d'agir !

PASSER À L'ACTION!

Lorsque nous vous demandons de participer à une campagne, participez.

"Nous" pouvons faire la différence, mais "Nous" vous inclut.

Nous avons besoin que vous vous leviez.